



NOTA INFORMATIVA ANTE LA APARICIÓN DE CASOS DE COVID-19

"No asistirán al centro aquellos estudiantes, docentes y otros profesionales que tengan síntomas compatibles con COVID-19, así como aquellos que se encuentren en aislamiento por haber sido diagnosticados de COVID-19, o en período de cuarentena domiciliaria por haber tenido contacto estrecho con alguna persona con síntomas o diagnosticada de COVID-19."

"No deben acudir al centro educativo aquellas personas que tengan síntomas compatibles con COVID-19, sean parte del alumnado, profesorado u otro personal, así como aquellas personas que se encuentren en aislamiento por diagnóstico de COVID-19. Tampoco acudirán aquellos que se encuentren en período de cuarentena domiciliaria por haber mantenido un contacto estrecho con alguna persona diagnosticada de COVID-19."

Con el fin de evitar la transmisión de la infección a otras personas, es necesario adoptar medidas de prevención:

El coronavirus se transmite principalmente entre las personas a través del contacto estrecho y de las gotas respiratorias que se emiten al toser o estornudar.

Los síntomas pueden aparecer hasta los 14 días después del contacto con el caso.

La infección puede cursar con síntomas respiratorios como fiebre, tos o sensación de falta de aire; con síntomas inespecíficos como la alteración del gusto, del olfato, dolores musculares, diarrea, dolor torácico o dolor de cabeza entre otros; o también puede cursar de forma asintomática.

Las principales medidas para el control del brote son el diagnóstico precoz, el aislamiento de los casos y la cuarentena de los contactos.

Las personas que han sido diagnosticadas de COVID-19 por una PCR positiva no deben acudir al centro y deben permanecer en aislamiento hasta transcurridos 3 días desde que hayan desaparecido los síntomas y un mínimo de 10 días desde el inicio de los síntomas.

Si son asintomáticas, deben permanecer en aislamiento hasta 10 días desde la fecha de toma de muestra para PCR con el primer resultado positivo.

Los contactos estrechos (personal y alumnado) deben realizar cuarentena durante 14 días excepto aquellos que hayan tenido una infección documentada con una PCR positiva en los 6 meses previos.

Ante la aparición de síntomas deberán permanecer en aislamiento en su habitación y contactar telefónicamente con su centro de salud o con el 061 los fines de semana y festivos. En este momento pasarán a ser considerados casos sospechosos y se les indicará la realización de una PCR. Se recomienda que los convivientes de los casos sospechosos permanezcan en su domicilio hasta conocerse el resultado.

Se atenderá a las familias por teléfono, correo electrónico o videoconferencia. La mascarilla será obligatoria para todo el personal y para todo el alumnado.



NOTA INFORMATIVA ANTE LA APARICIÓN DE CASOS DE COVID-19

La mascarilla será obligatoria para todo el personal y para todo el alumnado.

En caso de que un profesor o cualquier otro personal del centro detecte a un alumno o alumna con síntomas compatibles con COVID-19, se seguirá el siguiente protocolo:

- Se avisará a Jefatura de Estudios/Dirección la presencia de un posible caso de COVID-19
- El alumno o alumna afectado será conducido a una sala donde se realizará un aislamiento preventivo y donde esperará a la llegada de la familia.
- Jefatura de Estudios comunicará esta circunstancia a la familia que deberá personarse en el centro educativo y llevar ese mismo día al alumno al médico de Atención Primaria correspondiente.
- Si el alumno presenta dificultad respiratoria o impresión de gravedad, el centro contactará con el 112 e informará a la familia de esta situación. En el caso de que la persona afectada sea un trabajador, abandonará su puesto de trabajo y regresará al domicilio hasta que su situación médica sea valorada por un profesional sanitario. En caso de presentar síntomas de gravedad o dificultad respiratoria se contactará con el 112.

Notificaciones

Las comunicaciones entre profesores y familias se producirán en caso de confinamiento de manera preferente a través de correo electrónico o a través del sistema de notificaciones de Raíces.